

TEMA: "UN MUNDO DOMINADO"

1. ¿Desde cuándo es la enemistad entre Satanás y la simiente de la mujer? Génesis 3:15

.....

Un conflicto milenario que se originó en los portales del Edén, una lucha incesante entre la Iglesia de Cristo y el Dragón, pero al final la simiente de la mujer(Iglesia) obtendrá la victoria final.

2. ¿Cuál fue el primer modelo de establecer un nuevo orden mundial en la tierra? Génesis 10:8,10,11

.....

Después que el pecado entro en la tierra, el hombre en su rebelión contra Dios ha tratado de desafiar la autoridad divina y sus planes, incitado por el espíritu de Satanás. La torre de Babel es un claro ejemplo de subversión y levantamiento contra el dominio de Dios.

3. ¿Cuál era el deseo de Dios para Israel y desde cuando Satanás es expulsado definitivamente del cielo? San Juan 1:10-13; Colosenses 2:15

.....

Dios siempre quiso que su pueblo sea uno junto con él, que pudiera alumbrar en un mundo de tinieblas y fuera una nación que adoraba al verdadero Dios, pero lamentablemente su pueblo no lo recibió ni espero con ansias a su verdadero Rey celestial. Con la muerte de Cristo en la cruz, satanás quedo destituido para siempre del cielo y perdió su dominio en la tierra.

4. ¿Cómo la profecía bíblica describe a la iglesia y su lucha contra el dragón? Apocalipsis 12:1-4,6,13-16

.....

Mujer = Virgen (Iglesia pura); Sol = Justicia de Cristo; Luna = Los que aceptaron la voluntad de Cristo en el ceremonial que simbolizaba la cruz en el A.T; tiempo, tiempos y medio tiempo = 1260 días (años). La lucha se intensificaría desde la cruz, hasta el fin del mundo y el advenimiento de Cristo, el conflicto se basa en seguir los principios divinos o los principios satánicos.

5. ¿Por qué Satanás perseguiría a la iglesia en el tiempo del fin? Apocalipsis 12:17

.....

Satanás en su lucha desesperada contra la ley moral de Dios y el gobierno divino, infringe dolor, sufrimiento y persecución a los hijos de Dios. El desea y quiere instalar un nuevo orden mundial en nuestro planeta de acuerdo a su voluntad maléfica, para así luchar la última batalla contra el príncipe celestial.

Mi deseo es: *Entregarme de corazón a Dios y hacer su voluntad.*